

Chers amis,

Nous somme en Octobre, la saison sportive a déjà commencé, c'est avec un immense plaisir que je reviens vers vous pour vous apporter quelques infos sur la nouvelle saison sportive du Snooker.

Malheureusement, encore d'autres grandes salles de Snooker qui avaient l'habitude de recevoir des tournois nationaux ont fermé leurs portes: comme le César de Reims ou d'autres qui ont réduit le nombre de tables de Snooker comme Colmar ou Périgueux... Ce la devient de plus en plus difficile de trouver des salles avec 8 tables de compétition. Si cela venait à se généraliser, nous serions certainement dans l'obligation de revoir le programme de compétition et les formats des tournois... ! A ce propos, je tiens à saluer les Salles de Lyon, Mulhouse et Villeneuve d'Ascq qui sont toujours partantes pour recevoir de grands tournois et qui ont réussi à garder 8 tables en très bon état pour nous recevoir. Et souhaiter la bienvenue aux nouvelles petites salles avec 4 tables comme Toulouse, Roanne et Fréjus. Je pense qu'on essaiera de modifier le format de la Coupe de France qui devrait pouvoir se jouer sur 4 Tables.

Notre Tournoi Nationale de Snooker appelé '**National Snooker Tour**' comportera 4 épreuves au total pour la catégorie Mixte, 2 pour la catégorie des féminines et 2 pour la catégorie des Masters (+ 40 ans). Il y aura comme l'année dernière une finale des tournois 'National Snooker Tour' appelée aussi : Play-Offs. Ces Play-Offs qualifieront les meilleurs joueurs pour les phases finales des championnats de France. De plus les vainqueurs des différentes catégories des Play-Offs seront sélectionnés pour participer aux championnats d'Europe.

Nous n'allons pas reconduire notre participation à la finale des championnats de France Multi Disciplines (avec les autres modes de billards de la FFB). Petit changement :

1. La Catégorie Mixte ne regroupera que 16 joueurs : 8 Meilleurs des Play-Offs + 4 meilleurs des demi finales Nord + 4 meilleurs des demi finales Sud.
2. Les Catégories Juniors, Féminines et Masters se joueront à 8 joueurs (voir Code Sportif).

Il y aura 2 compétitions nationales réservées aux juniors (-21 ans) en plus des demi-finales de France pour cette catégorie. A ce propos, je vous rappelle que le premier tournoi réservé aux joueurs Juniors aura lieu à St Avold les 29 et 30 Octobre. Ce tournoi se jouera en même temps que la compétition 'Coupe de France de Snooker 6 Reds'. Je suis sûr que cette formule conviendra aux joueurs juniors. Inscrivez-vous rapidement... !

Enfin, je vous invite à lire le nouveau Code Sportif du Snooker dans lequel vous y trouverez tous les détails concernant tous ces changements. Mais aussi, n'hésitez pas à me contacter ou à contacter les membres de la CSNS qui se feront un plaisir de répondre à vos questions.

Concernant l'arbitrage, comme vous avez dû le remarquer lors du premier NST à LYON, Raymond Perez Juge arbitre de ce tournoi, a rejoint le bureau de la C S N Snooker là où il occupera le poste de responsable de l'arbitrage. Bienvenue à Ray. J

*J'espère que vous serez nombreux à participer aux compétitions dans vos Ligues et aux compétitions Nationales.*

*Il ne me reste plus qu'à vous souhaiter une très bonne année sportive mais n'oubliez pas : l'essentiel est de se faire plaisir entre amis en jouant à ce jeux merveilleux qu'est le Snooker.*

*Sportivement,  
Maxime Cassis*